

# Fallece el escritor Asensio Sáez, uno de los grandes hijos predilectos de La Unión

La capilla ardiente con sus restos fue visitada por gran cantidad de familiares, amigos, vecinos y políticos que querían despedirse del gran artista unionense

JOSÉ VICTORIA

■ LA UNIÓN. La localidad minera ha perdido a uno de sus hijos predilectos más significativos, Asensio Sáez. Pintor y escritor que ha dejado todo su legado de bienes, biblioteca, pinturas, correspondencia, sus derechos de autor sobre los mismos y su 'casa museo' al municipio de La Unión.

Asensio Sáez falleció a los 84 años de edad, en la madrugada del miércoles, en su casa. La ceremonia de su sepelio comenzará a las 13 horas de hoy en la iglesia de Nuestra Señora del Rosario. El alcalde de La Unión Francisco Bernabé, los concejales de la Corporación y un gran número de familiares, amigos y vecinos del artista fueron pasando ayer por la capilla ardiente colocada en el Centro Cultural que lleva su nombre. Para el primer edil unionense ha sido "una pérdida tremenda. El pueblo está abatido, desolado. Era una persona que ha forjado la identidad cultural del pueblo en la segunda mitad del siglo XX. Llevamos la pérdida de dos hijos predilectos en poco menos de cinco días (en referencia al fallecimiento reciente del cantaor Pencho Cros) y es tremendo".

Bernabé transmitió personalmente a la hermana del fallecido las cartas de pésame del presidente de la Comunidad Autónoma, Ramón Luis Valcárcel, así como la del presidente de la Asociación de la Prensa de la Región de Murcia, Juan Tomás Frutos.

Sin embargo, también hubo otras muestras de condolencia a la familia de Asensio Sáez como la del consejero de Cultura, Juventud y Deportes, Pedro Alberto Cruz. En su mensaje se resalta que, el fallecido, "homenajó en sus



La capilla ardiente se ha instalado en el Centro Cultural que lleva su nombre. J. V.

obras a su pueblo natal, del que era cronista oficial e Hijo Predilecto, y fue uno de los principales impulsores de Festival del Cante de Las Minas. Miembro de la generación 'Azarbe', entre sus obras destaca 'Vivir no era una fiesta', por la que recibió el premio Ramón Sijé en 1981; 'Del amor y otras consolaciones'; 'La copla enterrada: teoría apasionada del Cante de las Minas'; el libro de poemas 'Cuatro esquinas'. Sáez era miembro de la Real Academia de Alfonso

X desde 1978 y en 2003 recibió del Gobierno de la nación la Encomienda de Número de la Orden del Mérito Civil".

Hay que destacar también el escrito de pésame de Francisco Celdrán Sánchez, miembro de la Comisión Gestora para la creación de la Fundación Asensio Sáez. El alcalde unionense señaló que la semana pasada ya se inició el proceso para poner en marcha la citada fundación que tendrá como sede la 'casa museo' del artista fallecido.



Bernabé lee el pésame de Valcárcel a la hermana. J. V.



Imagen de la llegada de algunas coronas de flores. J. V.



Una de las últimas imágenes tomadas a Asensio Sáez en el Cante de las Minas. J. V.